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      Аннотация

    
        
          В данной работе по заданию на проектирование ГЭС, на основании исходных данных был произведён выбор четырёх гидрогенераторов, произведены расчеты и выбрано распределение общего количества блоков по двум распределительным устройствам с наименьшими перетокам мощности в аварийном и нормальном режимах. На основании расчётов были выбраны трансформаторы и автотрансформатор, были выбраны схемы подачи питания общестанционных и агрегатных собственных нужд. На основании сравнения стоимости трансформаторов, автотрансформаторов и выключателей, а также на основании расчетов потерь электроэнергии произведён расчет технико-экономического обоснования главной схемы электростанции. На основании полученных расчетов было определено число и тип линий электропередачи от распределительных устройств 110 киловольт и 330 киловольт. Для выбора токоведущих частей станции, а также для выбора электрических аппаратов был произведён расчет токов короткого замыкания для характерных точек электрической схемы. Исходя из расчетов токов короткого замыкания были выбраны генераторные выключатели, выключатели 110 кВ, выключатели 330 кВ, разъединители 110 кВ, разъединители 330 кВ, выключатели 6,3 кВ, были выбраны генераторный токопровод и отпайка от генераторного токопровода к TCH.
        

        
          In this work, according to the task for the design of the hydroelectric power station, based on the initial data, four hydro generators were selected, calculations were made and the distribution of the total number of blocks was selected for two switchgears with the lowest power flows in emergency and normal modes. Based on the calculations, transformers and an autotransformer were selected, power supply schemes for general station and aggregate own needs were selected. Based on a comparison of the cost of transformers, autotransformers and switches, as well as on the basis of calculations of electricity losses, a feasibility study of the main scheme of the power plant was calculated. Based on the calculations obtained, the number and type of power transmission lines from 110 kilovolt and 330 kilovolt switchgears were determined. To select the current-carrying parts of the station, as well as to select electrical devices, short-circuit currents were calculated for characteristic points of the electrical circuit. Based on the calculations of short-circuit currents, generator switches, 110 kV switches, 330 kV switches, 110 kV disconnectors, 330 kV disconnectors, 6,3 kV switches were selected, a generator current line and soldering from the generator current line to TON were selected.
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